



Singen an der Krippe

Schon fast zu einer Tradition geworden ist das „Singen an der Krippe“ in St. Urban in Ottmarsbocholt. Nach einer dreijährigen Pause findet das gemeinschaftliche Singen am Mittwoch (27. Dezember) um 15.30 Uhr wieder statt. Besonders finden auch Familien mit Kindern in dieser Atmosphäre ihren Platz, schreibt der Gemeindeausschuss. Kinder werden gebeten, Sitzkissen mitzubringen. Nach dem Singen können alle bei einem Heißgetränk (Tasse mitbringen) und Gebäck ins Gespräch kommen. Foto: Walburga Dabbelt